



ción ciudadana, para fomentar la convivencia de todos los ciudadanos», ha concluido Carrasco en la jornada en la que el Grupo de Trabajo sobre Discapacidad de la Fundación Isonomía, entidad ligada a la UJI reivindicó con un manifiesto el cumplimiento de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y la inclusión de sus mandatos en toda la legislación, tanto estatal como autonómica.

«Porque el ejercicio de los derechos de las mujeres y hombres con diversidad funcional no es real ni efectivo, como les sucede a todos los colectivos más vulnerables y hay que estar siempre alerta. Sobre todo cuando la inestabilidad política mundial, causada sobre todo por los conflictos bélicos, afecta la economía global y hace más pobres a las

La oficina pionera informará y recogerá demandas

La Fundación Isonomía apela a los derechos de los discapacitados

personas que ya sufren más vulnerabilidad y más ricas las que ya eran multimillonarias. Y esto lo patentizan las listas que cada año se hacen públicas», según Isonomía.

El Grupo de Trabajo sobre Discapacidad de Isonomía, durante 2023, ha continuado editando presentaciones audiovisuales sobre temáticas que afectan a las personas con diversidad funcional.

«Recordamos que para desarrollar una vida independiente es indispensable la asistencia personal, y, en general, las decisiones que se toman desde las administraciones desvirtúan uno de los principales objetivos de este recurso: que lo tiene que gestionar la propia persona usuaria», advierten desde la fundación.

La alcaldesa de Castellón, Begoña Carrasco, con Vicente Galiana, coordinador de la nueva oficina. LORITE

La alcaldesa de Castellón Begoña Carrasco anunció ayer, con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, que Vicente Galiana, que ha ostentado la presidencia de la Asociación de Perros Guía de la Comunidad Valenciana (Asepegui), será el coordinador de la primera Oficina de la Discapacidad en Castellón.

«Es la persona idónea para ayudarnos a hacer de Castellón una ciudad más accesible. Apostamos por la igualdad real de oportunidades diseñando un Castellón de todos y para todos. En nuestra ciudad se estima que son más de 10.000 personas las que tienen algún tipo de discapacidad, ya sea visual, auditiva, con autismo o de movilidad».

Será una oficina pionera en la capital, similar a la que ya tienen otras ciudades como Madrid o Valencia desde la que ofrecer información, ya sea referente a ayudas o servicios de los que se disponen. Una oficina de atención directa que, además, brindará asesoramiento sobre la tramitación de ayudas disponibles.

También servirá para recoger propuestas encaminadas a me-

Sociedad. La alcaldesa, Begoña Carrasco, crea la Oficina de la Discapacidad y pone al frente a Vicente Galiana, de la Asociación de Perros Guía de la Comunidad

Castellón da un paso más como ciudad accesible

jorar el día a día de estas personas, que serán tenidas en cuenta por el Gobierno municipal a la hora de valorar la con-

veniencia de instalar semáforos sonoros, la incorporación de pictogramas o de columpios adaptados entre otros ejemplos.

«Queremos contar con la opinión de todos para que nos ayuden a mejorar la ciudad y eliminar las barreras arquitectónicas con las que se encuentra a diario este colectivo de personas», subraya Carrasco.

Así, «desde la Oficina de la Discapacidad también queremos impulsar campañas de concien-

**LA ÚLTIMA
POR C.A.D.**